

CLUBES

Valencia Basket sigue reforzando su estructura: Merche Añón, directora de negocio

La incorporación de la ejecutiva se suma a la de Enric Carbonell y al ascenso de Víctor Luengo, que se producen un mes después de que José Puentes se convirtiera en consejero delegado.

Palco23

31 ago 2020 - 14:13



Valencia Basket engorda su equipo directivo. Un mes después de que José Puentes tomase el cargo de director general y consejero delegado, el club de baloncesto crea nuevos puestos e incorpora a profesionales de diferentes sectores. Operaciones, procesos y negocio son algunas de las áreas que se han reforzado.

Según ha comunicado el club, Merche Añón se ha incorporado a la estructura taronja como nueva directora de negocio. La ejecutiva era hasta ahora directora de marketing y comunicación de DTA gestión de Ocio y Turismo y en el pasado ha trabajado en entidades como el Oceanogràfic o la Ciudad de las Artes y las Ciencias de Valencia, al tiempo que ha liderado proyectos deportivos como el Mestalla Forevertour del Valencia Club de Fútbol y el Molinón Tour del Real Sporting de Gijón.

Por otro lado, Enric Carbonell ocupa un nuevo departamento dentro del Valencia Basket: operaciones y procesos. Hasta ahora, Carbonell estaba al frente del área de proyectos de la Fundación Trinidad Alfonso, donde ha estado involucrado en la celebración en Valencia en 2021 del Eurobasket Femenino.

Valencia Basket nombró consejero delegado a José Puentes el pasado junio

Otro de los nombramientos en el club de baloncesto es Víctor Luengo, hasta ahora director de marketing y que pasar a ocupar un puesto de nueva creación: relaciones institucionales.

Estos movimientos se producen en paralelo a la salida de la entidad de Jesús Villarreal, que abandona la entidad después de veinte años en el departamento de marketing. El ejecutivo deja el club para incorporarse a Mercadona.

En paralelo, la dirección de comunicación del club ha sido renovada, poniendo al frente a Alberto Chilet.

La semana pasada, Valencia Basket anunció la renovación de Oscar Mayer como espónsor para dos temporadas más. La continuidad de la empresa de alimentación se suma a las de CaixaBank y Europcar.

A mediados del pasado junio, la entidad controlada por Juan Roig (propietario de Mercadona) nombró consejero delegado a José Puentes en sustitución de Paco Raga, que dejó la estructura por jubilación aunque permanece vinculado a ella como presidente de honor. Puentes se incorporó al Valencia Basket en 2017 como director de operaciones y relaciones institucionales.